



La familia Mendoza, ¡Una Red Criminal Disfrazada de Política!

“La Camaleona” y su Clan: Fraude, Desvíos y una Vida de Lujos Pagada con Dinero Público

La familia Mendoza no es una familia cualquiera. ¡Es una organización criminal perfectamente estructurada para defraudar al erario público! Encabezados por **Martha Patricia Mendoza Hernández**, conocida en el bajo mundo político como “La Camaleona”, han hecho del presupuesto público su negocio familiar.

David Daniel Mendoza Hernández: El Regidor Cómplice

El hermano menor de “La Camaleona”, **David Daniel Mendoza Hernández**, fue 17º regidor de Ciudad Nezahualcóyotl por el PAN (2009-2012). Desde su cargo, aprobó sin pudor millonarias compras a la empresa fantasma de su familia, avalando el saqueo sistemático de recursos públicos. La misma empresa era operada por su hermana Elizabeth Mendoza Hernández, otra pieza clave en esta maquinaria de corrupción.



Elizabeth y Daniel

De Neza a Los Reyes La Paz: El Fraude Se Expande

No contentos con robar en un solo municipio, llevaron su esquema fraudulento a Los Reyes La Paz, durante la gestión de Cristina González Cruz. Nuevamente, con su infame “comercializadora”, lograron contratos a precios inflados, generando observaciones **por más de 40 millones de pesos** por parte de las áreas de fiscalización. Hoy, el municipio sigue arrastrando los estragos

Excesos, Helicópteros y Lujos a Costa del Pueblo



Uso personal de Helicóptero del Edo. Mex

Mientras los municipios se hunden en carencias, “La Camaleona” y su descendencia viven en el derroche. Carolina Charbel Montesinos Mendoza, hija de Martha Patricia, también ha hecho carrera política... y de fraudes.

En 2015, como candidata a diputada local por el PRI en el Distrito 41 de Neza, se embolsó 2 millones de pesos destinados a su campaña, dejando a sus operadores sin pagos.

Lo que le provocó varias manifestaciones en su casa de campaña ubicada en la avenida Chimalhuacan de ciudad Nezahualcóyotl.

¡Hasta usaron un helicóptero del Estado para asuntos personales!

La desvergüenza no tiene límites. En 2012, ya con el PRD de vuelta en el poder, **Martha Patricia reaparece como proveedora estrella**, ahora al servicio de Juan Zepeda, **y se lleva 45 millones de pesos en un fraude con luminarias** defectuosas que no duraron ni un año.

Vendieron Información a Morena y Ahora Operan con el PVEM

Carolina Charbel Montesinos, mientras fue Secretaria General del PRI en el Estado de México, traicionó al partido y vendió información estratégica a Morena en plena campaña de Alfredo del Mazo, según fuentes internas del tricolor. Se habla de un soborno de 10 millones de pesos por filtrar nombres de candidatos municipales.

Hoy, ya sin pudor, **milita en el PVEM**, pero **sigue operando con su madre en Neza**.

Advertencia Ciudadana: “¡Ojo Cerqueda!”

Grupos de la comunidad LGTBTTIQ de Neza lo dicen claro:

Esta familia es peligrosa. Te hacen creer que quieren ayudarte, pero cuando menos lo esperas ya estás dentro de una operación ilegal.”

